



Gil-Gibernau apoya la investigación jurídica.

El Foro Jurídico Gil-Gibernau, a través de la “Asociación para la Difusión de la Cultura Jurídica” y el Instituto Superior de Derecho y Economía “ISDE” han puesto en marcha un proyecto pionero dirigido a los estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Rioja para que, una vez terminada su licenciatura puedan mejorar su expediente y ampliar sus conocimientos teóricos y prácticos en materia legislativa.

El Premio permitirá a los estudiantes ampliar su formación teórica y su experiencia práctica a través de una beca valorada en 30.000 euros consistente en la realización de un Master del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE), unas prácticas remuneradas en régimen de pasantía en Gil-Gibernau Especialidades Jurídicas y la Colegiación en el Ilustre Colegio de Abogados de La Rioja y exención de cuotas por tres años. También se incluyen en el premio los gastos de matrícula, alojamiento y material de estudio.

El alumno seleccionado podrá elegir un Master de especialización impartido por el ISDE: Master en Abogacía, Master en Abogacía Internacional e incluso la posibilidad de cursar diversos Master a distancia. Todos ellos gozan de reconocido prestigio y combinan elementos teóricos y prácticos.

Importantes entidades y empresas riojanas han colaborado en este proyecto: Universidad de La Rioja, Gobierno de La Rioja, ...